

LA IMPORTANCIA DE LA FILOSOFÍA EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN PAÍS

INTRODUCCIÓN:

¿Es importante la filosofía para la construcción de un país?

Para llegar a una respuesta a esta pregunta tenemos que hacer una observación sobre los distintos parámetros que enfoca nuestro interrogante, como una breve indagación sobre lo que ha sido la filosofía, su importancia y su necesidad en la sociedad, al igual un conciso análisis sobre que se necesita para la construcción de un país, en que afectan los conocimientos y pensamientos filosóficos, etc.

INICIO:

A lo largo de los años la filosofía se ha convertido en una estructura esencial para el ser humano, la filosofía desarrolla un pensamiento crítico, reflexivo, analítico, con una visión moral que nos proporciona bienes para construirnos como personas individualmente, asimismo esta nos ayuda a reunir ideologías para la construcción del conocimiento, promoviendo un vínculo entre las distintas ramas y ciencias necesarias para la creación de un razonamiento ideal.

La importancia que acata la filosofía dentro de nuestra sociedad es ayudar a concebir una idea distinta y renovada sobre lo que nos rodea dando así nuevas prácticas de creación y argumentación para explicar la causa primera, la esencia y los fines últimos de las cosas. Por ello, la necesidad de que el ser humano practique esta disciplina es reestablecer un pensamiento el cual busca hacer uso de una argumentación que se basa en la razón, la lógica y la crítica.

La construcción de un país amerita distintos recursos que se dan dependiendo de los planes que se tengan para este, reunificando las diversas opiniones que se den por parte de la agrupación de individuos que se verán afectados en el futuro, ya sea favorablemente o perjudicialmente.

Para la construcción de un país es importante tener previos conocimientos sobre el proceso de desarrollo y sus distintos factores a tener en cuenta, al igual hay que tener un ideal de que es lo que queremos hacer y lo que queremos cambiar, transcurriendo a nuestra inteligencia y astucia, debatiendo frecuentemente e intercambiando opiniones e ideas de aquellas personas que ayudarán y contribuirán a la construcción del país.

Por otro lado, los conocimientos y pensamientos filosóficos nos permiten tener un entendimiento más amplio al respecto de los conceptos que componen una idea, de esta manera se ve afectada la forma de percibir el mundo y junto a este la forma de organizar nuestras acciones. El efecto que tendrían estos conocimientos y pensamientos filosóficos en la construcción de un país es el cómo se planificara el futuro de este territorio, teniendo en cuenta las bases relevantes como los aspectos económicos, políticos, sociales, etc. Causando, probablemente, un país y una población que se basará en la crítica y análisis de los conceptos que enfrentaran a lo largo de su desarrollo, de esta manera, las decisiones que se tomen serán sensatas y basadas en el conocimiento previo, dando origen a un país mejor desarrollado y estable.

CONCLUSIÓN:

Si, la filosofía es importante para la construcción de un país, ya que, mediante el uso de la filosofía logramos o lograríamos construir un país que se concentre en el pensar antes de actuar, en tomar mejores decisiones y en estar constantemente preguntándonos si están bien o están mal las acciones que realizan los mandos superiores, dando respuestas que previamente han sido investigadas a fondo, dándole uso a la lógica obtenida gracias a la filosofía.

FUENTES DE APOYO:

www.lavanguardia.com: Esta página web fue de colaboración y ayuda para definir brevemente lo que ha sido la filosofía a lo largo de los años y sus características.